

yecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.ª La Delegación de Industria de La Coruña comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de La Coruña de la terminación de las obras, para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

6.ª Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de marzo de 1963.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de La Coruña.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Fuerzas Eléctricas del Noroeste, Sociedad Anónima», la modificación de la línea eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Lugo, a instancia de «Fuerzas Eléctricas del Noroeste, S. A.», con domicilio en La Coruña, calle Fernández Latorre, número 68, en solicitud de autorización para modificar una línea eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Fuerzas Eléctricas del Noroeste, S. A.», la modificación de la autorización concedida a esta Empresa para la construcción de una línea eléctrica trifásica a 220 kilovoltios, entre la central del salto de Belesar (Lugo) y la subcentral de La Greña, en La Coruña, en relación con el primer proyecto autorizado por la Dirección General de Industria con fecha 19 de diciembre de 1957.

La modificación que se concede consiste en la sustitución de los apoyos de tipo pórico que figuraban en el primer proyecto por otros de tipo torre metálica que se reseñan en la documentación que ahora se acompaña.

No se varían los demás elementos reseñados en la autorización dada en 19 de diciembre de 1957 por la Dirección General de Industria, quedando asimismo subsistentes las condiciones que entonces se fijaron.

Lo digo a VV. SS. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid 22 de marzo de 1963.—El Director general, José García Usano

Srtes. Ingenieros Jefes de las Delegaciones de Industria de Lugo y La Coruña.

RESOLUCION de la Dirección General de Industrias Navales por la que se anula la autorización de instalación de un astillero.

Por Resolución de la Dirección General de Industrias Navales de 30 de junio de 1959, se autorizó a «Astilleros Pesqueros de Alicante, S. A.» (ASPASA), a llevar a cabo las obras de instalación de un astillero en la playa de Agua Amarga (Alicante), destinado a la construcción en serie de buques pesqueros de acero de 75, 110 y 150 TRT («Boletín Oficial del Estado» número 179).

Entre las condiciones de la autorización referida, la quinta determina que la puesta en marcha de las instalaciones debe hacerse en el plazo de dos años, a partir de la fecha de publicación de la referida Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», pasado el cual sin realizarlas se considerará anulada la autorización.

Por tanto, el citado plazo cumplió el 28 de julio de 1961.

No habiéndose dado comienzo a las referidas obras, a pesar del tiempo transcurrido hasta la fecha, de acuerdo con lo dispuesto en la condición citada, queda anulada la referida autorización.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de marzo de 1963.—El Director general, Fernando de Rodrigo.

Sr. Inspector general de Buques y Construcción Naval Mercante.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de Colonización por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de tierras en exceso en la zona regable por el canal del Bajo Guadalquivir (Sevilla).

De acuerdo con lo establecido en el artículo 16 de la Ley sobre colonización y distribución de la propiedad de las zonas regables de 21 de abril de 1949, el Instituto Nacional de Colonización va a proceder a la expropiación de las tierras en exceso de la zona regable por el canal del Bajo Guadalquivir (Sevilla), así como a verificar su ocupación, que se llevará a cabo con arreglo a las normas señaladas en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 y en el segundo párrafo del artículo cuarto de la de 27 de abril de 1946, por lo que se hace público que en los días que se indican seguidamente, a partir de las diez horas, y en los terrenos objeto de expropiación, se procederá al levantamiento del acta previa a su ocupación, advirtiéndose a los interesados que podrán hacer uso de los derechos que les concede el citado artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954.

Finca: «Torre de la Marisma».—Propietarios: Víctor Bejarano Delgado y María Delgado Jiménez.—Superficie excedente hectáreas: 386-98-97.—Fecha de levantamiento del acta previa: 17 de abril de 1963.

Finca: «Torre de la Marisma».—Propietarios: Doña Josefa, don Víctor Manuel, doña Lucía, doña María de los Dolores, doña Juana Matea, doña María de las Nieves y doña María de los Reyes Bejarano Delgado.—Superficie excedente hectáreas: 856-79-00.—Fecha de levantamiento del acta previa: 17 de abril de 1963.

Finca: «Suerte Lozana».—Propietario: «Inversiones Eby, Sociedad Anónima».—Superficie excedente hectáreas: 925-94-70.—Fecha de levantamiento del acta previa: 19 de abril de 1963.

Madrid, 21 de marzo de 1963.—El Director general, Alejandro de Torrejón.—1.419.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural por la que se anuncia subasta para la ejecución por contrata de las obras de «Camino y arroyos de Vitoria-Oeste (primera fase) (Alava)».

Se anuncia subasta para la ejecución por contrata de las obras de «Camino y arroyos de Vitoria-Oeste (primera fase) (Alava)».

El presupuesto de ejecución de las obras asciende a dos millones novecientos cincuenta y cuatro mil setecientos trece pesetas con setenta y cuatro céntimos (2.954.713,74 pesetas).

El proyecto y el pliego de condiciones de la subasta podrán examinarse en las oficinas centrales del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural en Madrid (Alcalá, número 54), y en la Delegación de dicho Organismo en Vitoria (calle de la Paz, 14), durante los días hábiles y horas de oficina. La apertura de los pliegos tendrá lugar en Madrid en las oficinas centrales del Servicio Nacional de Concentración